

メキシコのクリスマス

渡邊航大

2016年の8月から始まったメキシコ留学も開始から、約4ヶ月経ちました。メキシコシティは、埼玉県ほど冷え込まず快適に生活を送っています。今回のレポートでは、自分が体験したメキシコでのクリスマスについて、皆さんにお知らせできればと思います。

メキシコでは、クリスマスを盛大に祝います。クリスマスは、当然宗教色が強い行事です。この時期、よくメキシコ人から日本のクリスマスの過ごし方を聞かれましたが、やはりとても奇妙に感じるようです。メキシコでは、クリスマスは家族が集まり過ごす日です。今回、一般家庭のクリスマスを体験するために、Tlaxcala という街にある、友人の家に招待していただきました。Tlaxcala は比較的小さな町で、観光地しか訪れた事がない自分にとって、かなり異なった雰囲気を感じました。

メキシコのクリスマスの特徴として、ピニャータがあげられます。この風習は特にクリスマスに限ったものではないようですが、友人の家庭では、毎年ピニャータを楽しんでいるそうです。ピニャータとは大量のお菓子が入った紙でできたボールのようなものです。メキシコでは、これを目隠しをした状態で木の棒のようなものを使って叩き割ります。日本のスイカ割りにとても似ていますが、糸で吊るしたピニャータを揺らしながら行うので非常に難しく感じました。



他にも男性と女性が家の外と中に分かれて歌を歌ったり、花火をしたりと、メキシコの方がどのようにクリスマスをお過ごしされているのか体験することができ、勉強になりました。自分にとって外国でクリスマスを迎えるのは、初めてのことでしたが、今回友人の親族に大変暖かく迎えて頂き、非常に楽しく過ごすことが出来ました。

今回の留学も中盤にさしあたり、今までスペイン語の学習はもちろんのこと様々な文化的体験をすることが出来、こちらでの生活を楽しんでいます。メキシコに滞在させて頂ける時間は限られていますのでこれからも勉学に加え、日本とは異なったメキシコ文化を体験できればと思います。